

La foudre tue 4 personnes dans une mine d'or à Siguiri [Guinée]

<https://guinee7.com/la-foudre-tue-4-personnes-dans-une-mine-dor-a-siguiri/>

Guinee7

18 octobre 2017

Siguiri- Quatre (04) personnes tuées et trente (30) autres blessées par la foudre, le drame est survenu le weekend dernier dans la mine d'or de Sèla, localité relevant de la sous-préfecture de Maléya à 80Km au sud-ouest de Siguiri-centre, rapporte le correspondant de l'AGP dans la préfecture.

De l'avis des observateurs, les premières et dernières pluies de la saison hivernale sont généralement accompagnées de vents violents, d'éclairs et de grondements de tonnerres, qui sont des menaces pour les occupants de la terre.

A Sèla, celle qui s'achève à semer paniques et désolations à la faveur d'une pluie, dont l'empileur a contraint les mineurs à s'abriter dans les huttes et des bars café installés autour de la miMalheureusement, cette pluie ne s'est pas terminée comme l'on s'y attendait, car, la foudre qui en a résulté est tombée sur un bar café, où les mineurs se comptaient par dizaine.

Bilan, quatre (04) morts et trente (30) blessés, dont 19 femmes et 10 secourus en urgence par des soins intensifs à l'hôpital préfectoral de Siguiri.

Lightning kills 4 people in a gold mine in Siguiri [Guinea]

<https://guinee7.com/la-foudre-tue-4-personnes-dans-une-mine-dor-a-siguiri/>

Guinee7

18 October 2017

Siguiri- Four (04) people killed and thirty (30) others injured by lightning, the tragedy occurred last weekend in the Sèla gold mine, a locality under the sub-prefecture of Maléya 80Km south-west Siguiri-center, reports the correspondent of the AGP in the prefecture.

In the opinion of the observers, the first and last rains of the winter season are usually accompanied by strong winds, lightning and rumblings of thunder, which are threats to the occupiers of the earth.

In Sela, the one that ends in sowing panic and desolations in the rain, whose stacker has forced the minors to take shelter in the huts and coffee bars installed around the mine. Unfortunately, this rain is not over as expected, because the resulting lightning fell on a coffee bar, where minors were counted by ten.

Bilan, four (04) dead and thirty (30) wounded, including 19 women and 10 rescued emergency by intensive care at the prefecture hospital of Siguiri.